
Sozialdemokra,sche Partei Deutschlands                     

Ortsverein Mainz-Ebersheim     

Protokoll der Vorstandssitzung der    

SPD Mainz-Ebersheim am 25.01.2024 um 19:30 Uhr    

Beginn der Vorstandssitzung: 19:34Uhr     

Anwesende Vorstandsmitglieder: Gerd Bennemann, Michael Pilgram, Corinne Herbst, Hubert 

Heimann, Benedikt Boßbach, Constantin Kreher  

Anwesende Mitglieder: Johannes Blüm, Christoph Ginz, Sascha Waldmann  

Anwesende Gäste: Ramon Knußmann, Gisela Render  

Fehlende Vorstandsmitglieder: Eva Herbst (entschuldigt), Brigitte Franz (entschuldigt) 

  

TOP 1 Protokoll und Begrüßung  

 

Constantin begrüßt die Anwesenden.  

 

TOP 2 Berichte 

  

Gisela berichtet aus der Wahlkampfkommission. Die Kommission hat den vorliegenden 

Programmentwurf erarbeitet. Daneben ist die Kommission momentan vor allem mit der 

Erstellung von Materialien für den Kommunalwahlkampf und der Planung von Veranstaltungen 

beschäftigt. Constantin berichtet, dass er zwölf neue Plakatständer beim Unterbezirk bestellt 

hat. Die Fototermine für alle Ortsbeiratskandidierenden laufen momentan. Constantin berichtet 

aus dem Unterbezirksvorstand. Auch die Wahlkampfkommission des Unterbezirks erarbeitet 

gerade Materialien, überlegt sich Give-aways und Unterstützungspakete für die Ortsvereine. 

Der Programmparteitag der SPD Mainz wurde auf den 22.3. verschoben. 



Johannes ist neuer Fraktionsvorsitzender der SPD im Ebersheimer Ortsbeirat. Hubert hatte 

Johannes dies angeboten und die Fraktion diesem Wechsel zugestimmt. Alle danken Hubert für 

sein geleistetes und weiteres Engagement.  

Constantin berichtet vom Gespräch mit Marianne Grosse, ihres Zeichens Baudezernentin der 

Stadt Mainz und Genossin. Die Verwaltung argumentiert aus Umweltschutzgründen gegen die 

Errichtung der Schulmensa auf dem Grünstreifen an der Grundschule. Die geplante Umsetzung 

der Mensacontainer auf dem Basketballplatz und dem angrenzenden Parkplatz wird weiter 

vorangetrieben.  

In diesem Zusammenhang berichtet Hubert von einem Gespräch mit dem Vorsitzenden des 

Fördervereins der Grundschule. Dieser habe erheblichen Platzmangel in der aktuellen 

Grundschule, sodass teilweise Betreuungssanträgen abgelehnt werden müssten. Der 

Förderverein wünscht sich eine möglichst zeitnahe Umsetzung der Containerlösung, die auch für 

sie Räume bieten würde. Es besteht Konsens, dass die Verwaltung nicht von ihrer Position 

abrücken wird. Als Ausgleich für den wegfallenden Basketballplatz wird die Ortsbeiratsfraktion 

Basketballkörbe auf dem ungenutzten, aber versiegelten kleinen Platz am Sportplatz 

beantragen. Dieses Vorgehen ist mit Marianne Grosse abgesprochen. 

Johannes berichtet, dass im nächsten Monat ein Baugutachten der Stadt Mainz veröffentlicht 

werden soll, welches auch für Ebersheim relevant sein wird.  

  

TOP 3 Diskussion und Beschluss des Ebersheimer Wahlprogramms   

  

Die Anwesenden diskutieren den Programmvorschlag der Wahlkampfkommission. Es werden 

viele Änderungsanträge eingebracht und länger diskutiert und in den Programmvorschlag 

eingearbeitet. Bei sechs anwesenden Vorstandsmitgliedern wird der überarbeitete 

Programmvorschlag einstimmig beschlossen. Constantin wird das Programm in beschlossener 

Form an alle Mitglieder verschicken.  

  

 

 

 



TOP 4 Themen Ortsbeirat 

  

Alle Anwesenden sind sich einig, je eine Anfrage zu einer möglichen Paketstation, der 

Tartanbahn auf dem Sportplatz zu stellen. Die Anfragen werden im Detail in der Fraktion 

ausgearbeitet. 

Der neue Ortsbeirat wird sich nach der Kommunalwahl am 5.9. um 19 Uhr konstituieren.  

  

TOP 5 Sonstiges  

  

Die Termine für die diesjährigen Vorstandssitzungen werden in der nächsten Vorstandssitzung 

besprochen.  

  

Ende der Sitzung 22:12 

Benedikt Boßbach 

 

 

 


